



Liebe Freundinnen und Freunde des Bündnisses für Familie,



zwölf Jahre lang durfte ich mit vielen von Ihnen daran arbeiten, Nürnberg noch familienfreundlicher zu gestalten. Das war mir eine große Ehre, denn schließlich war unsere Stadt diejenige, in der vor 21 Jahren die Idee geboren worden ist, kommunale Familienpolitik in einem wachsenden Netzwerk von Akteuren zu gestalten.

So viele kreative Ideen konnten im Miteinander zwischen Stadt und Zivilgesellschaft umgesetzt werden in Kampagnen, Veranstaltungen, Broschüren, einen Familienblog und Vieles mehr.

So viele Gespräche bei Workshops, Tagungen oder auch Begegnungen in Ihren Einrichtungen und Betrieben haben bei mir tiefe Eindrücke hinterlassen über die Arbeit für Familien, für junge und alte Menschen in Nürnberg.

Mit Freude sehe ich, dass unser Bündnis für Familie manches Thema schon sehr früh aufgegriffen und dazu Impulse entwickelt hat, dass viele Projektideen aus dem Netzwerk längst umgesetzt wurden und weiterleben.

Familien brauchen auch weiterhin Freunde und Familienfreundlichkeit in allen Lebensbereichen! Bleiben Sie dieser Idee treu, gerade auch in Zeiten der Pandemie und ihren Folgen.

Dankeschön für Ihr Engagement, Ihre Offenheit, Ihre Zusammenarbeit!

Ich freue mich auf mehr Zeit für mich, für die wachsende Familie und auch für bürgerschaftliches Engagement.

Ihnen Allen gesegnete Weihnachtstage, ein gutes neues Jahr und BLEIBEN SIE GESUND!

Doris Reinecke